

Fecha: 12-09-2024

Medio: La Estrella de Tocopilla

Supl.: La Estrella de Tocopilla

Tipo: Noticia general

Título: HRA logra operar a más de 230 pacientes de listas de espera

Pág.: 4

Cm2: 177,5

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

2.600

7.800

No Definida



PARTE DEL EQUIPO DEL CENTRO DE REGIONAL DE RESOLUCIÓN.

## HRA logra operar a más de 230 pacientes de listas de espera

A través del Centro Regional de Resolución, el Hospital Regional de Antofagasta (HRA) logró operar a 230 pacientes en su primer mes de funcionamiento.

El Centro Regional de Resolución es una iniciativa implementada en el HRA como parte de una estrategia ministerial que busca optimizar el uso de los pabellones quirúrgicos a través de la realización de cirugías mayores ambulatorias. Según explicaron desde el

HRA, esta estrategia permite que los pacientes puedan ser intervenidos y dados de alta en menos de 24 horas, lo que ha contribuido significativamente a la reducción de las listas de espera.

"Mis hijos llevaban más de un año en lista de espera para ser operados. Ver cómo sufren y cómo esta espera les afecta en su vida diaria ha sido difícil, pero hoy todo salió perfecto", comentó Débora Casas, madre de los pacientes Bruno y

Nicolás, quienes fueron intervenidos quirúrgicamente en el Hospital Regional de Antofagasta (HRA).

El doctor Manuel Loo, gestor quirúrgico y jefe del Departamento de Atención de la Demanda del HRA, explicó que "corresponde a una estrategia en la que se desarrollan pabellones de alto rendimiento para cirugías ambulatorias. Esto requiere un esfuerzo estratégico para reevaluar y seleccionar a los pacientes, con el obje-

tivo de dar solución a aquellos en lista de espera, tanto a nivel regional como nacional".

Entre las especialidades atendidas, se encuentran oftalmología, cirugía infantil y algunas cirugías de adultos, con planes de ampliar a otras especialidades a medida que se implementen más pabellones. El doctor Loo manifestó que "esperamos comenzar con un segundo pabellón en octubre, que también podría ser considerado como parte del CRR, y estamos proyectando un tercer pabellón para el próximo año, lo que nos permitirá incrementar aún más la capacidad de resolución".